



01

Vom 15. bis
26. August

2022

Vorbesichtigung

Montag bis Freitag
von 08:00 bis 16:30 Uhr
nach telefonischer Voranmeldung

Dienstag, 30. August
von 07:00 bis Auktionsende

Hinweise

Vor der Kunst Auktion ist eine Vorbesichtigung möglich, nach einem Zeitplan und Voranmeldung. Falls Ihnen an den Vortagen der Auktion keine Vorbesichtigung möglich ist, planen Sie bitte am Auktionstag ausreichend Zeit ein.

02

Bis
29. August

2022

Gebotsabgabe

Montag, 29. August
spätestens bis 16:00 Uhr

Hinweise

Gebote können bei uns persönlich, per Post, per Fax oder per Email abgegeben werden. Für Gebote, die später eingehen, können wir keine Garantie zur Berücksichtigung oder Richtigkeit der Eintragung übernehmen. Zusätzlich weisen wir Sie auf die Punkte 14, 24 bis 26 unserer Versteigerungsbedingungen hin.

03

Am
30. August

2022

Kunst-Auktion

Dienstag, 30. August

ab 08:00 Uhr
**Porzellan, Pelikan
Stifte, Varia**
Losnr. 80000 - 80014
Losnr. 80500 - 80508
Losnr. 80700 - 80716

gegen 08:45 Uhr Auktionsende

Hinweise

Wir sind bemüht, die Versteigerungszeiten einzuhalten, es können jedoch Verzögerungen vorkommen. Während der Auktion können Sie in unseren Räumlichkeiten die Auktionsexponate vorbesichtigen. Jeder Besucher haftet für den von ihm verursachten Schaden.



Auktions- & Pfandleihhaus exclusive GmbH

Weinbrennerstraße 20
67551 Worms-Pfeddersheim
Telefon 06247 9046 - 0
Telefax 06247 9046 -29
info@wormser-auktionshaus.de

USt-IdNr. DE296417738

Bankverbindung:

Volksbank Alzey-Worms
IBAN: DE12 5509 1200 0024 2857 15
BIC: GENODE61AZY

Sparkasse Trier

IBAN: DE54 5855 0130 0001 0695 09
BIC: TRISDE55XXX

BESTELLEN SIE UNSERE **KATALOGE**

aus den letzten
Wormser Kunst-Auktionen

Rufen Sie uns an
Telefon 06247 90460
oder senden Sie uns eine Email
info@wormser-auktionshaus.de

www.wormser-auktionshaus.de



04

Vom 30. Aug.
bis 4. Okt.

2022

Selbstabholung

Montag bis Freitag
von 08:00 Uhr bis 16:30 Uhr
nach telefonischer Voranmeldung

Hinweise

Ersteigerer, die in der Versteigerungsliste angekreuzt haben, dass Sie ihre Auktionsexponate bei uns abholen oder den Zuschlag auf Lose erhalten die nur für Selbstabholer sind, bitten wir nach der Auktion die Abholung innerhalb von vier Wochen zu veranlassen. Ansonsten werden Lagerkosten i. H. v. 30,00 Euro je Monat fällig!

05

Bis
14. Oktober

2022

Einlieferungen

**zur 17. WORMSER
KUNST-AUKTION**

Montag bis Freitag
von 08:00 Uhr bis 16:30 Uhr

Annahmeschluss

14. Oktober 2022

Hinweise

Einlieferungen von Auktionsexponaten sind jederzeit erwünscht. Bei größeren Objekten ist eine Übernahme bei Ihnen zu Hause möglich. Abholungen sind in Deutschland und im nahen europäischen Ausland möglich.

06

Am
29. November

2022

Nächste Auktion

Dienstag, 29. November

Ab sofort beginnen unsere sachkundigen Mitarbeiter mit den Vorbereitungen für die nächste Wormser Kunst-Auktion, sodass die eingelieferten Sammlerstücke optimal und einem großen Bieterpublikum zum besten Preis präsentiert werden können. Durch unser Auktionshaus erhalten Einlieferer und Bieter die perfekte Plattform. Wir freuen uns schon heute über Ihre Einlieferungen und Gebote.

Ihr Wormser Auktionsteam

**17. WORMSER
KUNST-AUKTION**

Bitte
Vormerken

29. November 2022

Erfahrungen im Auktionshandel seit 1985

QR-CODE

Infotafel zur
16. WORMSER
Kunst-AUKTION





Info Board for the 16TH WORMS ART AUCTION

01

From 15th
to 26th August

2022

Pre-Inspection

Monday to Friday

from 08:00 a.m. to 04:30 p.m.
after telephone advance notification

Tuesday, 30th August

from 07:00 a.m. to to auction end

Note

A preview is possible before the art auction, according to a schedule and advance notice. If you are not able to make a pre-inspection on the days preceding the auction, please arrange enough time on the auction day.

02

Until
29th August

2022

**Submission
of Tenders**

Monday, 29th August

no later than 04:00 p.m.

Note

Tenders for the toy auction can be submitted to us personally, by mail, fax or e-mail. We cannot assume any guarantee for subsequent tenders regarding consideration or correctness of the registration. In addition, please note clauses 14, 24 to 26 of the Auction Terms and Conditions specified in this catalogue.

03

On
30th August

2022

Art auction

Tuesday, 30th August

from 08:00 a.m.

**Porcelain, Pelican
pens, Varia**

Batch no. 80000 - 80014

Batch no. 80500 - 80508

Batch no. 80700 - 80766

around 08:45 a.m. auction end

Note

We endeavour to observe the auction times; however, delays cannot be excluded. During the auction, you can pre-inspect the auction exhibits in our premises. Every visitor is liable for the damaged caused by him/her.



**Auktions- & Pfandleihhaus
exclusive GmbH**

Weinbrennerstraße 20
67551 Worms-Pfeddersheim,
Germany
Phone +49 6247 9046 - 0
Fax +49 6247 9046 -29
info@wormser-auktionshaus.de

VAT ID number DE296417738

Bank details:

Volksbank Alzey-Worms
IBAN: DE12 5509 1200 0024 2857 15
BIC: GENODE61AZY

Sparkasse Trier

IBAN: DE54 5855 0130 0001 0695 09
BIC: TRISDE55XXX

**ORDER OUR
CATALOGS**

from the last Worms art auctions

Give us a call
Telephone 06247 90460
or send us an email
info@wormser-auktionshaus.de

www.wormser-auktionshaus.de



04

30th August
to 4th October

2022

Self-Collection

Monday to Friday
from 08:00 a.m. to 04:30 p.m.
after telephone advance notification

Note

Successful bidders who have checked in the auction list that they will collect their auction exhibits from us or whose bid is accepted for batches only destined for self-collectors are asked to arrange for self-collection within four weeks. Otherwise, storage costs of EUR 30.00 per month will become due.

05

Until
14th October

2022

Deliveries

**for the 17th Worms
Art Auction**

Monday to Friday
from 08:00 a.m. to 04:30 p.m.

Closing date

14th October 2022

Note

Deliveries of auction exhibits are always appreciated. For larger objects, we can perform takeover at your home. Collections are possible in Germany and neighbouring European countries.

06

On
29th November

2022

Next auction

Tuesday, 29th November

Now, our knowledgeable employees will start preparations for the Worms Militaria Auction to ensure that the delivered collectors' items can be optimally presented to a large bidder audience at the best price. Our auction house provides a perfect platform for consignors and bidders. We are already looking forward to your deliveries and bids today.

Your Worms Auction Team

**17th Worms
Art Auction**

29th November 2022

Please
note

Experience in auction trading since 1985

QR-CODE

Info Board for
the 16th Worms
Art Auction

